

Halbwahrheiten

Von Nimsaj

Alice - Prolog

Prolog

Im ganzen Land ist die ehemalige Großstadt Himmelreich berühmt gefürchtet. Als verflucht geltend ist die Stadt von niemandem bewohnt und zieht seit hunderten von Jahren nur Priester, Kopfgeltjäger und Dämonentöter an. Sie kommen um die Monster in den Straßen zu vernichten und den Fluch zu brechen, welcher die Stadt einstmals tötete.

Bisher mit mäßigem Erfolg. Nicht viele kehren überhaupt von dort zurück.

Nichtsdestotrotz kommen auch heute noch immer wieder mutige Menschen in die Stadt, angelockt von einer der größten Legenden der damaligen Zeit. Das so genannte One Piece, welches in der Stadt versteckt sein soll, ist ein Schatz von unglaublichen Ausmaßen, traut man den verheißungsvollen Zungen. Ein Schatz, welcher die gesamten Besitztümer aller bekannten und unbekanntenen Königreiche in den Schatten zu stellen vermag, jedoch nicht unbewacht sei, wie man weiter die Gerüchte zu spinnen pflegt.

Alice bewache den Schatz, heißt es von überall, Alice würde jeden töten, der die Stadt betritt. Man munkelt viel in den Schankhäusern der kleineren und größeren Städte, stiftet immer neue Menschen an, das Geheimnis zu lüften. Doch wer oder was Alice ist, wissen wohl oder übel nur die Monster der Stadt selbst...

... am 6.10.1679 betrat erneut ein wagemutiger Mann Himmelreich auf der Suche nach dem One Piece. Was er zu diesem Zeitpunkt jedoch noch nicht wissen konnte war, dass er viel mehr, als nur einen Schatz finden würde und damit sogar Dinge, nach denen er gar nicht gesucht hatte.

Und gar nicht hatte suchen wollen.